

Emma mort, même pas peur

Comment faire rire autour d'un sujet grave et qui fait peur, Emma la clown semble avoir trouvé la recette imparable. Un brin de poésie, un zeste de tendresse, une bonne dose d'humour sont ses ingrédients secrets. Dès le début du spectacle le ton est donné, les yeux pétillants de malice, la Dame clown rédige très sérieusement son testament avec la participation des spectateurs auxquels elle lègue ses biens les plus précieux avant de se lancer dans une drôle de pantomime pour préparer son corps à sa mort prochaine. Emma aimerait essayer son cercueil acheté sur le net, mais son corps s'y refuse. Alors, à la plus grande joie du public elle se lance dans une danse chamanique très colorée afin de pouvoir s'allonger sans appréhension dans sa dernière demeure. Mais elle en ressort bien vite et décide d'affronter sa peur en défiant la faucheuse, parviendra-telle à faire mourir de rire les festivaliers, sans aucun doute si l'on en juge l'hilarité de la salle lors de cette première, Une pépite d'humour à venir découvrir de toute urgence. Comédie à partir de 12 ans. Du 6 au 31 juillet 11 h, (pas de relâche) 20€, 14€ abonnés et 10€ enfants moins de 16 ans. 04 90 85 25 87.

<http://www.chienquifume.com>

Maité Michel